



El Concejo Deliberante de Apóstoles aprobó en la sesión ordinaria del mié

ércoles 29 el presupuesto municipal 2013 que llega a \$48.500.000, es decir un incremento del 16.8% respecto al actual. El presidente del cuerpo Carlos María Losada expresó “el presupuesto fue aprobado en consenso con el ejecutivo, ya que el Intendente Mario Viale tiene todo nuestro respaldo. Lo felicitamos porque en su Plan de Obras Públicas le dio prioridad a los barrios más antiguos como el Irigoyen, Santa Bárbara y Evita, entre otros.”

Presupuesto 2013

El Honorable Concejo Deliberante de Apóstoles aprobó en la sesión ordinaria de este miércoles 29 el presupuesto municipal 2013 que llega a \$48.500.000, es decir un incremento del 16.8% respecto al actual.

El presidente del cuerpo Carlos María Losada expresó “el presupuesto fue aprobado en consenso con el ejecutivo, ya que el Intendente Mario Viale tiene todo nuestro respaldo. Lo felicitamos porque en su Plan de Obras Públicas le dio prioridad a los barrios más antiguos y que antes fueron relegados como por ejemplo los barrios Irigoyen, Santa Bárbara y Evita, entre otros.”

Cabe destacar que el presupuesto 2012 es de \$41.500.000 y el incremento aprobado por unanimidad por los concejales de todas las bancadas para el año próximo permitirán adaptar los valores a los aumentos producidos en la economía nacional.

OTROS TEMAS

En su anteúltima sesión ordinaria de este ejercicio el HCD aprobó el proyecto de ordenanza del DEM sobre el aumento otorgado por el Intendente Mario Viale en ocasión de los reclamos de un sector de empleados municipales. El mismo fue refrendado con vigencia a partir del 1º de noviembre actual.

También los concejales aprobaron el dictamen de la comisión de hacienda N° 35 sobre multas

a colectivos de media distancia que no cumplen los horarios vigentes, entre otros temas de interés local.